

Continúa intensa búsqueda de concejala María Ignacia González con nueva tecnología en el río Loncomilla

Villa Alegre, Región del Maule. En el marco de la búsqueda de la concejala María Ignacia González, el subdelegado presidencial regional del Maule, junto a diversas autoridades y equipos especializados, informó la incorporación de nueva tecnología que permitirá reforzar el rastreo en el lecho del río Loncomilla.

Durante la jornada de este jueves, se agradeció especialmente a la Escuela Acuática Nativos por poner a disposición un sonar multihaz, tecnología de alta precisión que permite revisar con mayor detalle el fondo del río. La coordinación se ha realizado en conjunto con el Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) y el Ministerio Público, a través de gestiones directas con el Fiscal Regional, Julio Contardo.

A este esfuerzo se suma una solicitud a la Armada para incorporar un segundo sonar multihaz, con el fin de cubrir de manera exhaustiva los puntos de interés defini-

dos por la Policía de Investigaciones (PDI) y el Ministerio Público.

“Estamos trabajando intensamente para revisar todo el lecho del río, tanto aguas arriba como en un tramo de más de 2 kilómetros río abajo, considerando las condiciones de corriente que se dieron el pasado domingo y lunes”, explicó el subdelegado presidencial.

El comando de incidentes, liderado por las instituciones competentes, mantiene focalizada la búsqueda en áreas previamente determinadas, sin descartar otras diligencias en base a nuevos antecedentes o posibles avisamientos. El subdelegado enfatizó que la labor de la PDI, a través de las Brigadas de Homicidios de Linares y San Javier, se extiende mucho más allá del perímetro acuático, incluyendo pericias y testimonios que podrían aportar a esclarecer el paradero de la concejala.

“El compromiso es seguir trabajando incansablemente



hasta dar con María Ignacia. Cada recurso tecnológico y

humano está puesto al servicio de esta búsqueda que no

se detiene”, concluyó la autoridad.